



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



15/09/2022

LEGISLATIVO



Macarena Chávez a favor de establecer como derecho de niñas y niños, la alimentación nutritiva

La diputada federal del PRD, Macarena Chávez Flores asistió a la sesión ordinaria en la Cámara de Diputados, donde votó para establecer como derecho de niñas, niños y adolescentes, la alimentación nutritiva, suficiente y de calidad, así como a recibir educación para fomentar buenos hábitos nutricionales.

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,105512/titulo,Macarena%20Ch%C3%A1vez%20a%20favor%20de%20establecer%20como%20derecho%20de%20ni%C3%B1as%20y%20ni%C3%B1os,%20la%20alimentaci%C3%B3n%20nutritiva/>